

Tras un mes de travesía marítima, el buque Rou 04 finalmente ha arribado al Puerto, trayendo consigo historias y vivencias desde la Antártida

Sociedad



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/tras-un-mes-de-travesia-maritima-el-buque-rou-04-finalmente-ha-arribado-al-puerto-trayendo-consigo-historias-y-vivencias-desde-la-antartida_17816.php

TRAS UN MES DE TRAVESÍA MARÍTIMA, EL BUQUE ROU 04 FINALMENTE HA ARRIBADO AL PUERTO, TRAYENDO CONSIGO HISTORIAS Y VIVENCIAS DESDE LA ANTÁRTIDA

Sociedad

Tras un mes de travesía marítima, el buque Rou 04 finalmente ha arribado al Puerto, trayendo consigo historias y vivencias desde la Antártida

Después de un mes navegando por aguas desafiantes, el buque ROU 04 ha llegado al Puerto, cargado de anécdotas y experiencias fascinantes desde la gélida Antártida.

Regreso de la Misión Antártica: Un Éxito para el ROU 04

El comandante del ROU 04, Hugo De Barros, expresó su satisfacción al arribar al Puerto de Montevideo tras la exitosa misión en la Antártida.

“Nos fue muy bien y estamos satisfechos de volver al país”, afirmó.

Detalles de la Misión

La campaña, que inició el 15 de enero, forma parte de las operaciones anuales destinadas a abastecer la base antártica Artigas, lo que permite mantener la presencia uruguaya en dicho territorio durante todo el año.

A bordo del buque viajaron aproximadamente 130 personas, siendo reforzados con personal adicional para las tareas de apoyo.

Experiencia en el Mar

Durante un mes en el agua, la tripulación únicamente realizó una escala de cuatro días en puerto, específicamente en Puerto Arenas, para un reabastecimiento necesario.

“La expedición fue una experiencia muy buena, con condiciones meteorológicas favorables.

La Antártida es un medio hostil que no perdona, pero todo colaboró para que pudiéramos cumplir con la misión”, comentó De Barros.

Desafíos en la Antártida

La travesía incluye desafíos como baja visibilidad, temperaturas extremas y presencia de hielo, por lo que la tripulación se prepara mediante cursos específicos, especialmente aquellos relacionados con las operaciones de buceo, que son fundamentales para la descarga de la bodega del buque.

Carga y Residuos

En esta expedición, el ROU 04 transportó 22.000 litros de aceites y combustibles, además de unas 20 toneladas de residuos orgánicos, contribuyendo así al cumplimiento de los protocolos de sostenibilidad y cuidado del medio ambiente.

Próximas Actividades

Después de un merecido período de vacaciones para el equipo, el buque reanudará sus tareas de patrullaje del mar territorial uruguayo.

El momento de reencuentro con las familias al llegar al puerto “se vive de una forma muy especial” por “las ganas de estar con los seres queridos”, concluyó

el comandante De Barros.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TRAS UN MES DE TRAVESÍA MARÍTIMA, EL BUQUE ROU 04 FINALMENTE HA ARRIBADO AL PUERTO, TRAYENDO CONSIGO HISTORIAS Y VIVENCIAS DESDE LA ANTÁRTIDA

de travesía marítima el buque rou 04 finalmente ha arribado al puerto trayendo consigo historias y vivencias desde

Tags

presencia, fascinantes, desafiantes, regreso, residuos, comandante, operaciones, arribar, navegando, cargado, experiencias, experiencia

Noticias relacionadas

4.5 * *Con el respaldo de cuatro remolcadores, el buque "Bosphorus Asia" avanza sin timón rumbo a la zona Delta, justo frente a las costas de Piriápolis*

4.2 * *Un hito histórico en la Antártida: por primera vez, una mujer liderará la base uruguaya en esta remota región del mundo*

4.9 * *El conmovedor regreso del Capitán Miranda al Puerto de Montevideo emociona a todos*

3.6 * *Un ciclón extratropical se instala sobre Uruguay, trayendo consigo intensas lluvias, tormentas y ráfagas de viento desafiantes*

4.8 * *La Armada Nacional suma a su flota una moderna embarcación de patrullaje oceánico, cortesía de Corea del Sur*

4.8 * *Guichón se hace sentir en la Feria del Libro con sus cautivadores*

relatos y vivencias

4.4 * *La Bahía de Maldonado vibró este lunes con una notable actividad marítima que atrapó la atención de locales y visitantes*

4.8 * *Uruguay a la espera de la decisión del buque aislado por posible caso de viruela del mono sobre su ingreso al país*

4.6 * *Un buque argentino inicia tareas de mantenimiento en las balizas marítimas*

4.9 * *Heroico operativo de la Armada Nacional salva a capitán gravemente herido en un buque de Hong Kong*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo